

## Reclaman que se paguen las ayudas para el barrio Congost

granollers

**REDACCIÓN** | Hace unos días el diputado socialista **Jordi Terrades** defendió una propuesta de resolución del grupo parlamentario del PSC, en la comisión de territorio y sostenibilidad, para instar al Govern de la Generalitat de Catalunya a transferir las subvenciones para la rehabilitación de edificios comprometidos con las comunidades de vecinos del barrio Congost de Granollers y que aún no se han hecho efectivas, en el plazo máximo de 60 días.

Según explican los representantes del PSC a través de una nota de prensa, estas actuaciones estaban incluidas en el Pla de Barris del barrio Congost de Granollers y dentro de estas actuaciones hay un conjunto de proyectos de rehabilitación de edificios ya realizados. Los socialistas mantienen también que CiU y ERC tumbaron la propuesta de resolución presentada para devolver la deuda, que es lo que suma el montante, de unos 142.000 euros. Terrades señala que "muchos de los vecinos son pensionistas o personas con recursos económicos es-



Los vecinos del barrio Congost esperan las ayudas.

| XAVIER SOLANAS

casos y esta deuda les está provocando muchos problemas".

### PROBLEMAS CAUSADOS A LOS VECINOS AL NO PAGAR

El diputado socialista ha manifestado su disconformidad con los argumentos

expresados por estos grupos parlamentarios (CiU y ERC) que han hecho referencia a los problemas de tesorería que tiene actualmente la Generalitat de Catalunya. Sobre este aspecto Terrades ha indicado que "todas las administraciones tenemos problemas, pero no puede ser que haya vecinos y vecinas que haga más de dos

años que esperan que el Govern de Catalunya les devuelva el dinero que en su momento avanzaron para rehabilitar sus comunidades, acogiéndose a la propia normativa dictada por la Generalitat".

Terrades entiende también que no se trata de una gran cantidad: "No estamos hablando de una millonada, estamos hablando de 142.000 euros, que provoca problemas a ciudadanos y ciudadanas que tienen unos ingresos familiares modestos, poniendo de manifiesto que esta negativa ejemplifica la poca sostenibilidad social del actual gobierno y de sus socios parlamentarios".

Finalmente, Terrades recuerda a los representantes de CiU y de ERC que "gobernar también es priorizar y decidir qué compromisos se han de abordar en primera instancia, dado que las políticas impulsadas desde el plan de barrios significaron una apuesta decidida por la cohesión social en nuestro país".

**RESOLUCIÓN CIU y ERC no dieron apoyo según los socialistas a una propuesta de resolución que podría favorecer a 121 familias.**

| XAVIER SOLANAS



## Joan Majó aposta per la unitat política europea

El pasado jueves, día 13 de junio, unas cincuenta personas participaron activamente en el acto de presentación del grup Debat Obert Granollers, que contó con la participación del ex-alcalde de Mataró y ex-ministro de Industria, **Joan Majó**. Se trata de una iniciativa del de la agrupación del PSC de Granollers que pretende encontrar-se con los ciudadanos que quieran compartir sus ideas y visiones sobre los principales temas de interés de la actualidad. Una interesante conferencia la que ofreció Majó explicando, dada su experiencia, una serie de datos económicos para dar una pincelada general sobre la

situación económica y política a nivel general. Majó indicó, entre otras cosas, que los poderes económicos se han apoderado en estos momentos del poder político, llevando a cabo acciones que sitúan a los países en situaciones realmente peligrosas, proliferando, como es el caso de España, situaciones paradójicas en los que el poder político está bajo la sumisión del poder financiero. Para Majó, la respuesta en esta correlación desigual de fuerzas económicas que hay en todo el mundo, está en el poder de reacción del poder político para situar las cosas socialmente en su sitio. En este sentido, Majó recaló que "es necesaria la unión política a nivel europeo para tener más fuerza".

## Nuevas mejoras asistenciales en el Hospital

El Hospital General de Granollers ha renovado las bombas de perfusión volumétricas de todas sus unidades asistenciales por las de la marca comercial Terumo con sede en Japón. Esta operación ha comportado, señalan desde el Hospital, que el centro sea el primer hospital europeo que mantiene relación comercial con esta empresa japonesa que trabaja principalmente en el mercado asiático y americano. Las bombas de perfusión volumétricas son aparatos médicos que permiten administrar cualquier tipo de líquido, medicación o alimentación parenteral pautada mecánicamente en tiempo o volumen. La nueva bomba de perfusión aporta una mejor visualización de la pantalla, un peso y una medida más reducida, una manipulación más fácil e intuitiva, así como un soporte de Racks para la Unidad de Curas Intensivas, ya que pueden tener conectadas más de dos bombas por paciente al mismo tiempo. Dada la importancia del acuerdo, hace unos días visitaron el Hospital General de Granollers representantes de Terumo Global Hospital Products Company, entre ellos su presidente **Takisawa**, que estuvo acompañado por **Rafael Lledó**, director general del Hospital y por **Carne Padullés**, directora económica.

